

- [Artikel](#)
  - [0 Kommentare](#)
  - [Drucken](#)
  - [Versenden](#)
- 

## IHK-Mitglieder stellen unbequeme Fragen

Heilbronn - Acht unbequeme Fragen an die IHK-Spitze werden in einem Antrag zur Sitzung der Vollversammlung gestellt, den Ratskeller-Wirt Jürgen Mosthaf und der Untereisesheimer IT-Unternehmer Walter Hochwald gestellt haben.

Die beiden haben die Rechnungsprüfungsunterlagen für das Jahr 2008 durchgearbeitet und fordern die Kammer jetzt unter anderem auf darzustellen, wer die Mitarbeiterschulungen durchgeführt hat, für die die Kammer 2008 für jeden der rund 100 Beschäftigten im Schnitt 1750 Euro ausgegeben hat.

Außerdem sollen "Sonderzuwendungen" für Mitglieder der Geschäftsleitung offengelegt werden. Die Vollversammlung tagt für Mitglieder öffentlich am Dienstag, 16. März, um 15 Uhr im Heilbronner Haus der Wirtschaft.

---